

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUÉBEC

### SOMMAIRE

Le présent et l'avenir de la France, 209. — Une réflexion de Win-Ithorst, 210. — La bêtise humaine, 210. — Bibliographie, 211. — Lettre d'un pèlerin à Jérusalem, 211. — Les soirées d'hiver, 214. — Les prières publiques du mois d'octobre, 216. — Diocèse de Pembroke, 216. — L'Américanisme, 217. — 1838-1898, 217. — Le divorce et les Episcopaliens, 217. — Les Baptistes et le Célibat, 218. — Un aveu de l'ex-abbé Charbonnel, 219. — Les Méthodistes et l'école, 219. — M. Brunetière et M. Hyacinthe Loyson, 219. — Les livres de la Sainte Ecriture, 220. — L'idéal à vingt ans, 220. — Sœur Carlotta, 231. — Petite histoire de l'Eglise, 223. — Memento hebdomadaire, 224.

---

### Le présent et l'avenir de la France

---

“ Mes prévisions les plus pessimistes sont dépassées, disait dernièrement le général de Charette, je n'aurais jamais pu croire qu'il y eût des Français capables de tout sacrifier à leur haine contre la religion, car il ne faut pas se faire illusion, cette haine est la raison d'être de la franc-maçonnerie qui gouverne. Inutile d'insister.

“ A l'extérieur, l'étranger nous guette ; à l'intérieur, le résultat du travail des loges et de l'infâme syndicat est le reniement de la patrie française pour la remplacer par cette monstruosité : les sans-patrie.

“ Et bien, mes chers amis, je vous l'affirme, jamais je n'ai tant espéré dans l'avenir de mon beau pays. La France s'est faite sur